

BLAUMOSER ARCHITEKTEN



Urbanes Wohnen im großstädtischen Kontext

Der „Arnulfpark“ ist ein junges Stadtquartier in der Nähe des Münchener Hauptbahnhofs – entstanden ab 2004 auf dem Gelände des ehemaligen Containerbahnhofs. Das unweit der Hackerbrücke am Klaus-Mann-Platz gelegene Objekt formt – zusammen mit einem Hotelneubau – einen klassischen, innerstädtischen Wohnhof. Die Architektursprache tritt in Dialog mit den umliegenden gewerblichen Bauten. Das gewählte Fassadenbild ist dem Muster des Mauerwerksverbandes entlehnt und wird im größeren Maßstab zum bestimmenden Ornament für die Fassade. Durch die weißen Putzelemente hebt sich das

Muster markant ab. Im Kontrast dazu stehen die dunklen Fassadenplatten in Holzoptik, die dem Gebäude eine warme Ausstrahlung geben.

Alle Wohnungen sind barrierefrei erreichbar. Sie haben belichtete Bäder und Küchen sowie nach Süden oder Westen orientierte Wohnräume. Von Singlewohnungen bis zu großzügigen Familienwohnungen sind Wohnformen für unterschiedliche Haushaltsgrößen und Nutzergruppen entstanden.

Freiflächenplanung: Zabarias Landschaftsarchitekten

ARNULFPARK

PROJEKT
Arnulfpark

BAUHERR
CONCEPT BAU GmbH

FERTIGSTELLUNG
Herbst 2009

Blaumoser Architekten
Söckinger Straße 1b
82319 Starnberg

STANDORT
München-Maxvorstadt

PLANUNG
Blaumoser Architekten

WOHNEINHEITEN
83 Wohneinheiten

info@blaumoser-architekten.de
www.blaumoser-architekten.de